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Beschluss 
 
Frau Dr. Stibbe erteilt Herrn Winterfeld das Wort, dieser berichtet: 
 
• am 16.04.2024 findet die Jahreshauptversammlung statt, 
• in jeder Altersklasse soll es eine Fußballmannschaft geben (Flyer sind verteilt worden), 
• es fehlt eine Schnittstelle zwischen SV, der FF und den Dorffesten, 
• Fußball trennt sich von der Spielgemeinschaft Lübstorf, 
• Gewinnung von neuen Trainern, Bedarfsermittlung bei Kindern -> es gibt Zulauf, 80 

Voranmeldungen, Kinder U5 Trainer 
• der SV organisiert das Kinderfest im Stadion am 01.06.2024 mit u. a. Ponyreiten, Kegeln, 

Federball, Bogenschießen, Boxen sind die Abteilungen neben Fußball 
• Nutzungsvertrag – der Anbau ist zurzeit nicht nutzbar, Kosten sind enorm hoch, kann der 

Verein allein nicht abdecken. Wie geht es weiter, wenn nur der vordere Bereich genutzt 
wird? Für den hinteren Teil muss eine andere Lösung gefunden werden.  

• Reinigung der Außenanlagen – ist im Vertrag nicht konkret geregelt -> Wer macht 
Winterdienst? Der Zaun ist kaputt, es gibt Vandalismus, das Gelände ist nicht 
abschließbar – Wer ist verantwortlich, wer trägt welche Kosten? 

 
Die Ausschussmitglieder diskutieren verschiedenen Lösungsansätze. 
 
Frau Stern-Flemming fügt an, dass die Boxer zurzeit in der Schule trainieren, der Raum 
wird künftig für den Schulbetrieb benötigt. Frau Vandreier weist auf ein generelles 
Raumproblem in der Schule hin.  
 
Herr Rath schlägt vor, den hinteren Bereich abzureißen, dann zu sanieren, hinten Garagen 
nutzen, Boxer integrieren.  
 
Herr Wölm empfiehlt in einer kleinen Runde zu beraten und den Nutzungsvertrag zu 
besprechen und auszuhandeln. Mit dabei sollten die Amtsverwaltung, der Bürgermeister und 
die Sozialausschussvorsitzende und jemand mit Bausachverstand sein. 
 
Frau Tarnowski regt an, die Eltern zu mobilisieren und Spenden einzuwerben. Dies wird 
wohlwollend zur Kenntnis genommen. 
 
Zurzeit hat der Verein 270 Mitglieder, angesprochen wird die Vereinsbeitragshöhe. 
 
Herr Winterfeld und Herr Rath verlassen die Sitzung. 
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